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7⽉度例会〜⾔葉の⼒〜



7月10日に7月度例会～言葉の力～が開催されました。
講師に公益社団法人日本青年会議所第71代会頭の職務を務められた中島土先
輩に講演していただきました。「JCで目的をつくるのではなくJCを目的の達
成手段として使い倒し、そしてその中で受けたメンバーからの無償の愛をま
た未来に繋げていく」、「JCは自分が行動すればするほどそれが実現でき
る」等、中島土先輩の言葉の一つ一つに愛と熱意が感じ取れる素晴らしい講
演でした。プライベートについての話や失敗を通して学んだこと、社業での
JC活動をしてきたなかでの向き合い方なども話していただきました。また、
今回は実際にお会いできたことで、去年のように少し離れた所やモニター越
しから見た姿ではなく、とても身近に感じ、非常に暖かみのある方でした。
今回、例会を担当した会員開発委員会の田染委員長をはじめ、メンバーの方
たちの想いも強く感じ取れ、最初から最後までとても素晴らしい例会でし
た。

今回の7月度例会では、準備段階から困惑する場面が多く沢山の方々に
ご協力やアドバイスなど頂き開催することができ、とても感謝していま
す。
会員開発委員会のメンバー一同念入りにリハーサルや動員など分担しメ
ンバーに支えられて当日を迎えることが出来ました。
例会終了後、LOMメンバー全体から満足度の高い感想が頂けたので委員
長として思い出深い例会になりました。
自分自身、自己成長の機会を与えていただき感謝でしかありません！
中島土直前会頭には、体調が万全でない中、ひびきの地にお越しくださ
り、頭があがりません。
伝えるではなく伝わるを意識したい！など、講演を聞いたメンバーにも
かなり響いていた様で、委員会の考える目的は達成出来たので引き続き
残りの事業も全力でやり尽くしていきたいと思いました。皆様ホントに
ありがとうございました！

会員開発委員会委員長　田染　智絵君



JCI飯塚70周年記念式典

７月１日にイイヅカコスモスコモンでJCI飯塚70周年記念式典が行
われました。迫力のあるレーザーでのオープニングから始まり、飯
塚の歴史を積み重ねて行く中で常にJCが運動を地域と歩んで行き地
域とより密接に過ごして来たんだと伝わる式典でした。
そして今年、福岡住みたい街ランキング3位となった新飯塚を中心
により地域と密接に取り組む「TRY ・４・VISION」では地域のリー
ダーを作り笑顔あふれる街づくりをJCと住民が発信し古きものを残
しこれから作っていくものと一緒に守っていく、それらをJC運動と
若者から伝達していく、とても熱意が伝わる未来ビジョンでした。



JCI北九州70周年記念式典

7月3日にリーガロイヤルホテル小倉でJCI北九州70周年記念式典が行
われました。
会場にはとても多くの方が祝福のために参加しており、海外からも
姉妹JCが3か国出席し、とても大きな拍手で喜びを表していました。
歴代理事長の紹介では、歴代の理事長たちが残してきた伝統や人と
の繋がりをしっかりと残していきそれを未来につなげていくという
想いが感じとれる式典でした。
最後には歌手のASKA氏がスペシャルゲストで歌を披露し、会場の皆
が一つとなり曲に耳を傾けていました。



7⽉

サマーコンファレンス

7月22日〜23日にパシフィコ横浜にてサマーコンファレンスが開催され

ました。

今年度は出向メンバーも多くおり、例年より沢山のメンバーも参加

し、久しぶりの賑わいみせていました。

JC未来創造会議の副議長を務める行正祐太郎君のフォーラムや今住一

童君が委員長を務めるJC教育推進委員会のJCプログラムセミナーなど

が数多く開催され、辻理事長もボディーランゲージを受講していまし

た。

LOMナイトでは横浜中華街を堪能してきました。



わんぱく相撲

7月30日に両国国技館にて38回わんぱく相撲全国大会が開催されました。
ひびき青年会議所から青少年育成委員会が引率をおこない、今年度は3名の
子供たちが出場しました。
4年生は1回戦敗退、5年生は1週間前に骨折してしまい欠場という結果となっ
てしまいましたが、6年生は3回戦まで勝ち進むことができました！
現地では元大関である琴欧州さんが鳴門親方として指導にあたっており、鳴
門部屋では子供たちの稽古をつけてもらい、なんと食事まで振る舞っていた
だきました。

青少年育成委員会委員長　山本祥平君のコメント
わんぱく相撲をはじめて引率しましたが、子どもたちの真剣に
相撲に向き合う姿をみてたくさんの学びを得ることができまし
た。
また、鳴門部屋に1泊させてもらい本当に良くしていただいて
子どもたちも大喜びでした。親方をはじめ鳴門部屋の皆さんあ
りがとうございました。ちゃんこ鍋めちゃくちゃ美味かったで
す！



7月1日（土）〜2日（日）に青森ブロックサマーサミットにて副議長として

出向している行正君のJC未来創造会議の活動として、大会内でLOM支援フォ

ーラムを行ってきました。副議長を務める行正君曰く「県外のブロック大会

に参加するのは初めてだったので、とてもよい機会になりました。ブロック

の色が出た面白いブロック大会でした」とのことです。

出向者報告

21日にはサマーコンファレンス会場であ
るパシフィコ横浜にて公益社団法人日本
青年会議所2023年度第7回理事会が開会さ
れました。
今年度、JC教育推進委員会に出向してお
ります今住一童君が委員長として上程さ
れました。

審議事項も無事可決されまし
た。今住君及びJC教育推進委
員会に修正しております。
皆さんお疲れ様です。

行正君
 



‥‥‥‥常任理事会
‥‥‥‥8⽉度臨時総会
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‥‥‥‥シニア合同例会

4⽇
10⽇
17⽇
19〜20⽇
25⽇
29⽇
9⽉
2⽇
5⽇
7⽇
11⽇

8月度スケジュール

一言メモ
スポンサーJC
青年会議所未設立の地域の青年有志に働きかけ、設立を指導援助する青
年会議所のこと。なおスポンサーJCは、設立から3年を経なければその
資格を有することはできません。　
ひびき青年会議所のスポンサーJCは直方青年会議所になっております。

シスターJC「姉妹JC」
国際青年会議所に加盟している国家青年会議所及び市単位、県単位又は
各青年会議所の相互間の親善と友好のために、相互の交流を行う締結関
係を結んだ青年会議所のこと。姉妹JCとも。

スポンサーJCとシスターJC


